

Deux individus dont la réputation est mise en question seront les conseillers de l'Alliance Nationaliste Républicaine du Salvador



San Salvador, 20 janvier (RHC-PL)- L'Alliance Nationaliste Républicaine du Salvador a désigné deux figures politiques dont la réputation est mise en question, l'ex président Francisco Flores et le Vénézuélien Juan José Rendón, comme ses principaux conseillers de campagne pour les prochaines élections.

Le président de ce parti a rendu publique la décision sur son compte Twitter. Florès est impliqué dans un scandale suite à des dénonciations de détournement de 10 millions de dollars que Taïwan a donné à son gouvernement et qui n'ont jamais été déposés dans les coffres du trésor public.

Le Parquet Général et une commission spéciale du Parlement enquêtent sur la destination de ces fonds dont la trace se perd après plusieurs virements faits dans les banques des États-Unis, du Costa Rica et des Bahamas.

Telesur a indiqué que Rendón, est réclamé par la justice du Venezuela, où il a dirigé des tentatives pour renverser la Révolution Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11878-deux-individus-dont-la-reputation-est-mise-en-question-seront-les-conseillers-de-lalliance-nationaliste-republicaine-du-salvador>



Radio Habana Cuba